
Conclusión de la preguntas y respuestas de se trataron en consejo académico. 

Los maestros de la institución están de acuerdo al cambio del nuevo modelo educativo UAS 2022 y 

se les hace muy interesante realizar el cambio por el bien de ellos como maestros y sobre todo por 

la educación de los alumnos, lo cual es importante que la universidad brinde talleres,cursos,etc. 

Con relación como implementar dicho modelo educativo, para así tener maestros más capacitados 

en aula y también al equipo directivo. 

Por lo cual en esta reunión los maestros dieron sus opiniones y puntos de vista de cómo mejorar y 

estar preparados para recibir el nuevo modelo educativo UAS 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EVIDENCIAS DE LA SEGUNDA REUNION 

 

 

 

 

 


